
Mühlviertler Rundschau, 18.5.2007

Minister zu Besuch

SOFTWAREPARK / Lokalausweis /

Kürzlich besuchte Wissenschaftsminister Johann Hahn den Softwarepark. Dem Minister wurde von den Universitätsprofessoren Bruno Buchberger, Franz Winkler, Erich Peter Klement und Roland Wagner ein Einblick in den Forschungsbereich geboten. Die wirtschaftliche Ausprägung des Softwareparks stellten Thomas Führer von AMS Engineering Sticht und Wolfgang Freiseisen von der RISC vor. Bürgermeister Rudolf Fischerlehner, Vizebürgermeister Harald Grüner sowie die Gemeinderäte Rudolf Zuschrader, Gerhard Lengauer und Josef Aistleitner zeigten dem hohen Gast das Schloss und die herrliche Umgebung.